

## Toledo



El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, propone una estrategia de apoyo al campo y a la industria agroalimentaria con una línea de “préstamos blandos” de 50 millones de euros

Núñez ha destacado la labor ejemplar que han tenido los agricultores y ganaderos durante estos meses de crisis. “Estos sectores aparcaron las demandas que los hicieron salir a la calle antes de la crisis con sus tractores y se han estado dedicando a seguir abasteciendo las mesas de todos los castellano-manchegos. No podemos olvidar que sus problemas siguen siendo los mismos, multiplicados por los efectos nocivos de la crisis del COVID-19”.



Paco Núñez

“El PP-CLM va a defender a agricultores y ganaderos sin aceptar ni un solo recorte en la PAC y vamos a trabajar para evitar esta situación porque cuando defendemos los intereses del campo castellano-manchego, estamos defendiendo el interés del conjunto de Castilla-La Mancha”. “Creemos en el campo castellano-manchego, porque cuando al campo le va bien, a CLM le va bien”.

## Ciudad Real



El secretario general del PP-CR, Miguel Ángel Valverde, destaca la responsabilidad y la cercanía de los alcaldes del PP durante la crisis sanitaria al contrario que Page y su gobierno

Valverde ha valorado que el Comité Ejecutivo Regional del PP-CLM haya puesto en valor “el buen hacer, la responsabilidad y la cercanía de los alcaldes del PP durante la crisis sanitaria y el trabajo de los portavoces populares en la oposición con propuestas en positivo y en permanente contacto con la sociedad”. “Lamentamos que solo hayan sido los alcaldes populares los que hayan puesto de relieve el abandono y la falta de información y medios del gobierno regional a todos los ayuntamientos durante la pandemia, pues también nos hubiera gustado que se hubiera puesto de manifiesto por los alcaldes socialistas y no silenciarlo por hacer seguidismo de las órdenes del presidente ausente de la Junta”.

“Page ha dado la espalda a los alcaldes, con declaraciones fuera de tono y eludiendo su responsabilidad, frente al presidente del PP-CLM, Paco Núñez, que en todo momento ha estado en contacto permanente con los alcaldes, interesándose por la situación de cada municipio y brindando su apoyo y ayuda para lo que necesitaran”.



Miguel Ángel Valverde



### El vicesecretario de Comunicación del PP-CR, Leopoldo Sierra, afirma que los Gobiernos de Sánchez y Page son un peligro para la economía y el empleo

---



Leopoldo Sierra

Sierra lamenta que cuando se cumple un año de las pasadas elecciones autonómicas y municipales, el paro en Castilla-La Mancha haya aumentado en 26.807 personas, según los datos dados publicados por el Ministerio Trabajo y Economía Social. “Este es el triste balance que el Presidente García-Page puede presentar de su primer año al frente del Gobierno de Castilla-La Mancha; 26.807 castellano-manchegos más sin trabajo, que ponen cara a una triste realidad, fruto de una fallida política que está poniendo en peligro la economía y el empleo en nuestra región y abocando a miles de castellano-manchegos a las colas del paro y de la pobreza”. “Con Sánchez en el Gobierno de España y con Page en el Gobierno de Castilla-La Mancha tenemos en nuestro país 3.857.776 desempleados y no cesa el goteo de empresas que han quebrado en tan solo un año, los miles de autónomos que han cesado su actividad y los millones de trabajadores que han acabado en ERTE”.

“Ya es momento de gobernar y no de desviar la atención, de sentarse con empresarios y sindicatos y tomar medidas de verdad y efectivas para evitar que se sigan cerrando empresas y que autónomos cesen su actividad”. “No es el momento de comprometerse con Bildu para derogar la reforma laboral de 2012, sino todo lo contrario, comprometerse con los sectores sociales y gobernar con medidas realistas que eviten la destrucción de empleo que se avecina, porque, que nadie dude, que la mejor política social es la creación de empleo”.

## Villarrubia de los Ojos



### El Grupo Municipal Popular, lamenta la “falta de ganas” del equipo de gobierno socialista para celebrar plenos en el Ayuntamiento

---

El Grupo Popular denuncia que “cuando la inmensa mayoría de los Ayuntamientos han celebrado sus plenos ordinarios, bien por vía telemática o bien a puerta cerrada y con los medios adecuados, aquí, el equipo de gobierno socialista, ni está ni se le espera”. “El Ayuntamiento permanece cerrado para todos los vecinos, que se quejan de no poder acceder al alcalde y sus concejales, durante el confinamiento y estado de alarma. “No celebran Juntas de gobierno y por supuesto, ni reuniones, ni comisiones, ni plenos ordinarios, ni extraordinarios, como ya hemos podido comprobar, durante estos meses”. “Hasta ahora, no se han dignado a reunirse en todo este tiempo para informarnos del seguimiento del Covid-19, ni se adelantaron a establecer medidas que facilitarían la apertura de los comercios locales o las terrazas de bares de la localidad, algunas fueron cerradas, después de abrirlas sus dueños, por no tener tramitada una solicitud; con el ayuntamiento cerrado y sin instrucciones al respecto a todo el sector hostelero”.

“Lamentamos la actitud del gobierno central y regional que lejos de ayudar, lo que están consiguiendo es crear mas problemas en lugar de dar soluciones, siendo totalmente oscurantistas en toda su gestión del Covid-19”.

“Damos las gracias a todas las personas que han colaborado y donado materiales para llegar donde las instituciones no han llegado y a todos los trabajadores que no han dejado de atendernos durante este confinamiento”.



Encarnación Medina



### La portavoz del GPP en las Cortes, Lola Merino, denuncia que el 'pacto de palacio' entre PSOE y Ciudadanos es una mera recopilación de mentiras, engaños e incumplimientos de Page

---

Así se ha pronunciado Merino, tras la firma del acuerdo por la reconstrucción social y económica de la región entre el Gobierno de Page, PSOE y Ciudadanos que contempla mil millones de euros a ejecutar en varios años. "Un acuerdo que se ha gestado en privado y a puerta cerrada en el Palacio de Fuensalida, que se firma de espaldas a la sociedad, sin contar con los colectivos que representan a Castilla-La Mancha y excluyendo completamente al PP, el principal partido de la oposición". "PSOE y Ciudadanos van a firmar un pacto para el pueblo, pero sin el pueblo, es el pacto de la mentira, ya que es una mera recopilación de los engaños y de los incumplimientos de Page desde el año 2015".



Lola Merino

De esta manera, ha recordado que en dicho acuerdo se recoge el tan prometido Hospital de Albacete, el de Puertollano, Tomelloso, Cuenca, Guadalajara o Manzanares. "Vender los engaños de Page como la reconstrucción que necesita Castilla-La Mancha es faltar gravemente el respeto a esta tierra, y especialmente, en un momento de dolor y sufrimiento como el que estamos pasando con la crisis del coronavirus por la pérdida irreparable de miles de vidas". "Esto, lo único que persigue, es lo mismo que la firma de Ciudadanos y Pedro Sánchez; blanquear y limpiar imágenes políticas y aquí se quiere blanquear a Page, y, sobre todo, salvaguardar su sillón en el poder". "Castilla-La Mancha merece un presidente serio y riguroso, que genere confianza y seguridad y no es lo que tenemos en esta tierra".